

# Doppelsieg für Peter und Claudia Schmitz



Nach längerer Auszeit starteten **Peter und Claudia Schmitz** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ im baden württembergischen Ludwigsburg am Samstag und Sonntag bei gleich vier Turnieren. Mit einem Doppelsieg meldeten sie sich von der Tanzakademie in Ludwigsburg sehr erfolgreich zurück. In der Hauptgruppe II D Standard waren einmal vier, einmal 6 Paare am Start.

Auch in der Hauptgruppe D erreichten sie das Finale: Hier ertanzten sie sich von jeweils 8 Paaren den 4. und einmal den 5. Platz.

Elisabeth Striegan-Böhm

2012-07-17